

支援事業終了報告



第87号

土佐市文化協会訪問団来江

江別文化協会
総務部長 後藤 一昭

打ち合せ終了後、「はやし大麻店」に於いて訪問団歓迎会を当文化協会役員と実施し、懇親を深めながら翌日の発表に向けて英気を養った次第です。

舞台発表終了後には、「あおい

土佐市・江別市友好都市提携40周年記念 第12回土佐市・江別市交流文化祭が、平成30年9月23(日)午後より大麻えぼあホールにて開催されました。土佐市より伊藤博史文化祭実行委員長、金子美和子文化祭実行委員長を始め8グループ総勢31名のメンバーにより、発表いただきました。

第9回総合芸術フェスティバルを兼ねておりましたので、土佐市・江別市両市合わせて3部16演目の発表となり、すばらしい文化交流が実施できたと思います。発表前日には、舞台稽古・舞台

“にて、佐々木副市長(江別市土佐会会長)、高間議長、月田教育長他、多数のご来賓の出席をいただき、盛大に交流文化祭記念祝賀会を土佐市・江別市文化協会両会員で実施いたしました。文化交流と心の交流が、短い時間でしたが、見事深まりました。

土佐市訪問団来江につきましては、会員皆様には、大変お世話になりましたことを本誌面を借りてお礼申し上げます。

また、次回は、江別市が土佐市へ訪問する予定になつてありますので、訪問団結成時には、皆様のお協力をお願い申し上げます。



支援事業のご報告

江別青年会議所 副理事長 中川 正隆

江別青年会議所は1971年に設立され、本年で48年目を迎えます。私たちは年齢や職業が多種多様な20歳から40歳までの青年で構成されており、「明るい豊かな社会の実現」を目的に「自己の修練・世界との友情・社会への奉仕」という理念で活動しています。

昨年5月、江別市「ミニユーニティセンター」にて、講師に「北の箸工房

よし膳 店主 高橋義人様(通称「ブーさん」)をお招きし、江別市にお住いのご家族75名を対象に、5月第一例会「親子で箸づくり/ブーさんの箸育」を開催いたしました。私たち日本人が必ず使

用する道具「箸」を題材にして、箸の正しい使い方や他を思いやる心、食べられることへ感謝する心を学んでいただきました。箸づくり体験では、ありかじめアワビの貝殻や卵殻が張り付けてあり、その上から幾重にも色が塗り重ねられてある福井県小浜市の若狭塗り箸を、紙やすりを用いて研ぎ出しを行いました。研ぎ出し方によつて様々な模様が出てくるので、大人も子供も夢中になつて、世界に一膳だけの「Y箸を作成していました。そして、作成した箸は、各ご家庭にお持ち帰りました。大変ご好評いただきました。



江別青年会議所では、「まるじとル」など全市民を対象とした事業が、小さなお子様に向けた心の醸成事業、若者が自らの意思をまちづくりに反映させ未来のまちを創造する事業など、本年度も様々な事業を行い、持続的なまちづくり運動を展開してまいります。

ます。だからこそ、所作やマナー、育ちや教養があらわれるといつても過言ではありません。本事業を開催した私たちも、あらためて身近なものから自分を見つめ直す良い機会となつた事業となりました。

江別青年会議所では、「まるじとル」に支援金をいただき、心より感謝申し上げます。

当会の円滑な運営のために活用させていただきましたことをご報告申し上げます。

本年7月7日(日)には「第41回女性協まつり」に皆様のご参加をお待ちしております。

支援事業の御礼

江別市女性団体協議会 会長 工藤 多希子



